

2022年11月30日
企画事業委員会 委員長 土井隆夫

硬式野球部 東京六大学野球秋季リーグ戦・第五十三回明治神宮野球大会の
優勝パレード・祝勝会報告

硬式野球部は、今秋季に於いて

- ① 2022年度東京六大学野球秋季リーグ戦において2季連続42回目のリーグ戦優勝、2016年以来6季ぶり春秋連覇を達成しました。
- ② 第五十三回明治神宮野球大会においても6年ぶり7回目の優勝、大学日本一の優勝回数の最多記録を更新しました。
- ③ 2022年秋季フレッシュトーナメントで4季ぶり41回目の優勝もしました。

11月30日（水）これらの優勝を祝い、駿河台キャンパスでは優勝パレードおよび祝勝会が実施されました。パレードの隊列に参加することはできませんが、野球部員や応援団を見ようとスタート地点のリバティタワー周辺には、大勢の方々が集い優勝の感動、喜びを分かち合っていました。

また、祝勝会では、監督のお話、選手紹介、応援団からの祝福演技が披露され、選手たちの感想も聞けて観客も一緒に楽しみました。

この感動を毎シーズン味わうことができますよう、応援をお願いします。

<パレード・祝勝会>



駿河台下交差点



祝勝会で応援団長から
蓑尾副将に花束贈呈



参加者へのプレゼント
(タオル・クリアファイル・
明スポ優勝記念号)